



100 Jahre Gartenstadt Möser

Eine lange Vorbereitungszeit, Schaffung eines finanziellen Hintergrundes und vor allem ganz viel Engagement von Bürgerinnen und Bürgern aus und um Möser waren von Nöten, um Ihnen eine interessante Ausstellung, begleitet durch ein ebenso anregendes Rahmenprogramm zeigen zu können. Der Eröffnung der durch den Heimatverein der „Gartenstadt“ Möser e.V. unter wissenschaftlicher Betreuung gestalteten interessanten Plakatausstellung **„Die Freuden sind größer durch Wohnen in Möser!“ - 100 Jahre Gartenstadt**, wohnten am 3. Oktober 2015 mehr als 100 Bürgerinnen und Bürger der feierlichen Festveranstaltung im Bürgerzentrum Möser bei.

Für ihre Verdienste zur Gestaltung der Gartenstadt Möser wurde die Familie Hahlo zum Auftakt der festlichen Ausstellungseröffnung besonders geehrt. Dem Platz vor dem Bürgerzentrum wurde der Name **„Hahloplatz“** verliehen.

Die anlässlich der Ausstellung gedruckte und käuflich zu erwerbende Plakatserie, in einer einmaligen Auflage von 100 Stück, war bereits vollständig am Eröffnungstage vergriffen.

Ausstellung

Die Ausstellung „Die Freuden sind größer durch Wohnen in Möser“ ist **bis zum 17. Oktober geöffnet**:

Dienstag	06.10.2015 / 13.10.2015	15.00 – 18.30 Uhr
Donnerstag	08.10.2015 / 15.10.2015	15.00 – 18.30 Uhr
Samstag	10.10.2015 / 17.10.2015	13.00 – 16.30 Uhr

Nutzen Sie unser ausgelegtes Gästebuch für Anregungen und ein Feedback zur Ausstellung!

Gesprächsabende im Bürgerzentrum Möser

Inhaltlich vertiefend begleitet wird die Ausstellung durch vier Gesprächsabende, welche im Bürgerzentrum Möser stattfinden. Hierbei sollen die circa 30 Minuten dauernden Vorträge Anreiz zu einem offenen Gespräch zu den verschiedenen Themenbereichen bieten:

Donnerstag	08.10.2015	19.00 Uhr	Thema:	Öffentliche Einrichtungen
Dienstag	13.10.2015	19.00 Uhr	Themen:	Markante Gebäude und ihre Architektur Entwicklung des Gartenbaus
Donnerstag	15.10.2015	19.00 Uhr	Themen:	Entwicklung des kirchlichen Lebens Gesellschaftliches Leben in Möser

Kunst vor Ort im Bürgerzentrum Möser

Da eines der Ziele des Heimatvereins der „Gartenstadt“ Möser e.V. die Förderung der Kunst im Ort ist, möchten wir den Rahmen der Ausstellung zum 100-jährigen Jubiläum der „Gartenstadt“ nutzen und unter dem Motto „Kunst vor Ort“ zwei in Möser ansässige Kunstschafter vorstellen und ihnen Raum zur Präsentation ihrer Werke bieten:

Barbara Walk, Hobbykünstlerin aus Möser, bereichert künstlerisch die Ausstellung mit kleinen Bildern und Scherenschnitten.

Heinz Israel präsentierte einige seiner Werke am Eröffnungstage und eine tolle Bilderidee. Ein Puzzle aus 100 kleinen Bildern, die auf Wunsch in größer als Unikat von ihm gemalt und käuflich erworben werden können. Herr Israel öffnete seinen außergewöhnlichen Garten am 03. / 04.10.2015, jeweils von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr, Rudolf-Breitscheid-Weg 15. Dass ein Garten auch mehr bieten kann, als eine Blumen- und Pflanzenpracht allein, zeigt er im Rahmen des „Offenen Gartens und Ateliers“.